



Extrait du OIEau

<http://www.oieau.fr/contenu/actualites-france-et-international/a/le-droit-fondamental-a-l-eau-et-a>

La gouvernance de l'eau rééquilibrée au profit du grand public ... et bientôt des communes

- contenu - Actualités France et international -
Date de mise en ligne : mardi 27 mai 2014

OIEau

A l'occasion d'un colloque organisé par l'Union des industriels de l'eau le 9 avril 2014 à Paris, le directeur de l'eau et de la biodiversité du ministère de l'Ecologie a fait un point sur l'évolution de la gouvernance de l'eau, qui va donner plus de poids aux usagers non professionnels et aux élus dans les comités de bassin. Il n'a pas écarté la possibilité d'un nouveau prélèvement sur le budget des agences de l'eau..